

Dienstag, 19. Februar 2019

Neue Musikanlage für Bierfassheber

Gotha. Über eine neue Musikanlage können sich die Kraftsportler des Gothaer Bierfassheberversins in ihrer Halle am Brahmsweg freuen. Möglich machte dies die Firma Stipek Estrichbau mit einer Spende über 650 Euro. „Heiko Stipek unterstützt unseren Verein jedes Jahr. Wir können uns immer auf seine Hilfe verlassen, zum Beispiel auch bei der Ausrichtung des Bierfasshebens in Bufleben, zum Beispiel bei der Organisation des Transports und Pokale. Ein herzliches Dankeschön dafür“, so Bierfassheber-Chef Mario Hochberg. (red)